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CoDAU 

Convegno dei Direttori Generali delle Amministrazioni Universitarie 

GIUNTA – Verbale del 6 ottobre 2016 

 

Il giorno 6 ottobre 2016, alle ore 15:30, presso la sala riunioni dell’hotel il Melograno a Monopoli (BA), 

sede del Convegno annuale, si riunisce la Giunta con il seguente ordine del giorno: 

 

1 ‐ Comunicazioni del Presidente 

 

2 – Bozza documento Convegno annuale 

 

3 – Aggiornamenti sul Convegno annuale  

 

4 ‐ Decreto Interministeriale sulla retribuzione dei Direttori Generali 

 

5 – Varie ed eventuali 

 

 

Sono  presenti:  Cristiano  Nicoletti,  Giuseppe  Colpani,  Giuseppe  Giunto,  Fiorenzo  Masetti,  Simonetta 

Ranalli, Emma Varasio.  

Assenti giustificati: Luca Bardi, Antonio Marcato, Emanuela Ometto. 

Sono  inoltre  presenti:  Francesco  De  Domenico,  Mauro  Giustozzi,  Giuseppino  Molinari,  Enrico  Periti, 

Antonio Romeo, Maria Schiavone e Loredana Segreto. 

Svolge le funzioni di Segretario: Simonetta Ranalli. 

 

 

 

1. Comunicazioni del Presidente  

 

Il Presidente, ricordando che Antonio Romeo è stato nominato Direttore Generale, con decorrenza 1.9.16, 

presso Università degli Studi di Palermo, coglie l’occasione per rivolgere al collega i migliori auguri a nome 

di tutta la Giunta, ringraziandolo per l’impegno profuso per l’organizzazione del Convegno annuale. 

Il Presidente,  inoltre,  rende noto  a  tutti  i presenti  l’invito  ricevuto da parte del prof. Andrea  Lenzi,  in 

qualità  di  Presidente  del  CUN,  a  partecipare  ad  una  giornata  di  studio  dedicata  al  tema  “La 

rappresentanza istituzionale del sistema universitario: tradizione, attualità, problemi e prospettive. A dieci 

anni dalla legge di riordino del Consiglio Universitario Nazionale (2006‐2016)” che si terrà a Roma il giorno 

26 ottobre 2016, presso la Sala della Comunicazione del Miur, in Viale Trastevere, 76 A. 

L’intento dell’evento è quello di riflettere su quale sia stato, quale sia e quale possa continuare ad essere 

il  contributo  che  le  attività  degli  organi  consultivi,  quale  è  anche  il  CUN,  possono  recare  ai  processi 

decisionali  trasformati  dall’incontro  con  esigenze  di  semplificazione  e  di  rendimento  dell’azione  e 

dell’organizzazione.  I  lavori  del  seminario  si  aprono  con  una  relazione  introduttiva  del  prof.  Giuliano 

Amato, giudice della Corte Costituzionale, prevedono  interventi qualificati nel corso della giornata, e  si 

chiudono con una relazione conclusiva della Ministra Stefania Giannini. 

Il Presidente esprime apprezzamento per  l’invito, esteso ai componenti della Giunta,  in  considerazione 

dell’elevato interesse dei temi trattati, e ringrazia il prof. Andrea Lenzi.  
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2.  Bozza documento Convegno annuale 

 

Il Presidente fa presente che anche quest’anno, così come in passato, i lavori del Convegno annuale sono 

finalizzati anche a raccogliere idee ed istanze da rappresentare agli interlocutori istituzionali con l’intento 

di migliorare la gestione del sistema universitario. Per questo motivo la Giunta è chiamata ad esprimersi 

sulla bozza di documento che  tratta  tematiche che, sebbene affrontate già  in passato, sono ancora del 

tutto  attuali  poiché  connesse  ai  temi  della  semplificazione  e  del  riconoscimento  della  peculiarità  del 

sistema universitario, argomento quest’ultimo che si collega con la riforma della dirigenza pubblica. 

Il documento che evidenzia  le criticità percepite dal sistema universitario e  indica alcune proposte utili 

alla  loro  risoluzione, viene perfezionato con  il contributo dei presenti e definito nella stesura definitiva 

approvata all’unanimità (All. 1). 

Il Presidente  invierà  il  testo al Presidente del Consiglio dei Ministri, alla Ministra Stefania Giannini, alla 

Ministra Marianna Madia, al Presidente dell’ANVUR, al Presidente del CUN, al Presidente della CRUI ed ai 

Segretari Generali delle OO.SS.. 

 

 

   

3. Aggiornamenti sul Convegno annuale 

 

Il  Presidente  aggiorna  i  presenti  sul  programma  definitivo  precisando  che  hanno  comunicato  la  loro 

impossibilità a partecipare  il prof. Andrea Lenzi e  il prof. Giuseppe Novelli. Ha assicurato,  invece,  la sua 

partecipazione  il  prof.  Stefano  Paleari  che  interverrà  alla  presentazione  del  libro  “Gli  acquisti  nelle 

università”. 

Antonio  Romeo  sottolinea  l’ampia  partecipazione  dei  Direttori  generali  e  dei  dirigenti  con  oltre  200 

iscrizioni;  l’elevato numero di partecipanti ha comportato  la necessità di usufruire di altre  sistemazioni 

alberghiere, oltre quelle già programmate, con un servizio di navetta che garantisce i collegamenti con la 

sede del Convegno. 

Il Presidente a nome della Giunta rinnova i ringraziamenti ad Antonio Romeo per l’organizzazione. 

 

 

 

4. Decreto Interministeriale sulla retribuzione dei Direttori Generali 
 

Il  Presidente  comunica  che  il  Direttore  generale,  Daniele  Livon,  con  cui  ha  avuto  diversi  colloqui 

sull’argomento, ha garantito che  il Decreto  Interministeriale sulla retribuzione dei Direttori Generali sta 

proseguendo  l’iter di emanazione ed è attualmente all’esame del MEF.  Il dott. Livon ha anticipato  che 

tratterà l’argomento nel corso del suo intervento al Convegno previsto per il giorno 8 alle ore 11:00. 

 

 

5. Varie ed eventuali 
 

Il Presidente dà la parola ad Emma Varasio per la presentazione di un breve aggiornamento in merito ai 

lavori del GdL CoDAU SANITÀ. 
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‐ GRUPPI CODAU: 

I gruppi che hanno lavorato in questi mesi sono: 

‐‐GDL personale universitario (coordinatore Ersilia Barbieri UNIBO): sono stati predisposti due questionari 

on line riguardanti docenti e PTA da sottoporre agli Atenei. 

Di seguito gli indirizzi: 

‐ Questionario PTA: http://nevada.unipv.it/codaupta 

‐ Questionario Docenti: http://nevada.unipv.it/codaudocenti. 

A breve verranno definite le modalità di invio dei links a tutti gli Atenei. 

‐‐GDL  Contenzioso  (coordinatore  Eugenio  Starnini  ‐  UNIBO):  il  20  ottobre  p.v.  si  terrà  un  incontro  a 

Bologna per esaminare i risultati di un questionario inviato nei mesi scorsi sul contenzioso specializzandi. 

Verrà predisposta una nota di sintesi da presentare prossimamente in Giunta. 

‐‐GDL  Rapporti  Università/SSN  (coordinatore  –  Dahlia  Carnevale  ‐  UNIPV):  è  stato  concordato  di 

procedere all'analisi degli  statuti e dei  regolamenti degli Atenei con corsi di  studio di area medica, per 

verificare come sia stata data attuazione alla L. 240/2010. Entro fine novembre il gruppo definirà i criteri 

di elaborazione delle informazioni acquisite. 

‐‐GDL  Scuole  di  Specializzazione  (coordinatore  Simonetta  Pulitini  ‐  UNIFI):  il  gruppo  non  si  è  ancora 

riunito. Sollecitati. 

‐‐GDL Ricerca  (coordinatore Paolo De Angelis  ‐ UNIBO):  si è  riunito prima della pausa estiva ed è  stata 

programmata una riunione per l'aggiornamento delle tematiche oggetto di analisi. 

FORMAZIONE: 

Sono stati programmati i seguenti eventi formativi: 

‐  in collaborazione Codau/Coinfo: La didattica medica  (periodo: novembre 2016 – programma  in bozza 

allegato 2); 

‐ in collaborazione con MIP: percorso di formazione manageriale (periodo: da gennaio 2017‐ programma 

allegati 3 e 4). 

 

 

 

Il Presidente, avendo esaurito tutti i punti all’ordine del giorno, dichiara conclusa la seduta alle 

ore 17:30. 

  

Il Segretario            Il Presidente  

 

Simonetta Ranalli          Cristiano Nicoletti 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 


